

**Coup de cœur aux personnes ayant assuré la sécurité lors des allumoirs**  
**Allocation de Daniel Senesael, Député-Bourgmestre**  
**Leers-Nord, le 23 novembre 2019**

Mesdames, Messieurs,  
Chers amis,

Bonjour à toutes et tous et merci d'être présents parmi nous pour ce nouveau coup de cœur du Collège communal adressé cette fois à l'ensemble des personnes qui ont assuré la sécurité des différents cortèges des Allumoirs qui ont eu lieu comme chaque année dans chacun de nos sept villages.

Merci dès lors à Kenny et Laurent mais aussi à nos policiers locaux, Goliath, Albéric, Dominique, Jean-Baptiste et Raphaël d'avoir consacré de leur temps précieux pour assurer des conditions de sécurité optimales pour le bon déroulement de ces cortèges. Il va sans dire que sans votre implication, nous ne pourrions proposer cette tradition des Allumoirs qui fait le bonheur de nos chères petites têtes blondes et de leurs parents.

En vous consacrant à cette tâche essentielle, vous avez participé à égayer la vie des participants en ne cherchant comme unique salaire le sourire de celles et ceux à qui vous avez fait du bien.

Cet esprit d'engagement et du don de soi, que vous partagez tous ici, offre sans nul doute le plus beau visage de la citoyenneté. Vous êtes un atout considérable pour notre vivre ensemble et le renforcement de notre cohésion sociale. Sans votre très grosse pierre apportée à l'édifice, Estaimpuis ne pourrait sans doute pas se targuer d'être l'entité qui Vit !

Au vu de cette implication indispensable qui est la vôtre, il nous semblait dès lors opportun de vous adresser, au nom du collège et de l'ensemble des Estaimpusiennes et Estaimpusiens, ce coup de cœur. Recevez ces pralines et ces bouteilles de Satcheux en guise de notre gratitude. Ceci étant dit, place à présent au verre de la convivialité.